3 Piéces

94 m?
Réf. MZIPA0270
1 560 000 €

Paris 8Eme
Appartement a vendre (75008)
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Charmant appartement de 94.87 m? a Paris VI, dans le prestigieux
quartier du Faubourg Saint-Honoré. Idéalement situé au coeur du 8eme
arrondissement, ce bien se trouve au 4eme étage d'un immeuble de

style directoire.L'appartement de 94.87 m2 se compose de deux

C WANT

chambres en suite et d'un vaste séjour. Son agencement ingénieux,
dépourvu de toute perte d'espace, ainsi que les travaux de grande
qualité réalisés offrent un niveau de prestation exceptionnel, alliant le
charme a la frangaise au confort contemporain.Des |'entrée, un couloir

mene a une suite invitée en face, tandis qu'a gauche se ...

Charming 94.87 m2 apartment in Paris VI, in the prestigious Faubourg
Saint-Honoré district. Ideally located in the heart of the 8th arrondissement, this
property is on the 4th floor of a Directoire-style building. The 94.87 m? apartment
comprises two en suite bedrooms and a vast living room. Its ingenious layout, with
no loss of space, and the high-quality work carried out offer an exceptional level of
service, combining French charm with contemporary comfort.From the entrance, a
corridor leads to a guest suite opposite, while to the left is the large living room. The
latter reveals a bright ...

MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS RIVE DROITE
120 Rue du Faubourg Saint-honoré - 75008 PARIS S8EME
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